

El peaje de las autopistas estatales subirá un 3,2%

Escrito por rafacremades - 20/12/2011 01:49

El peaje de las autopistas dependientes de la Administración General del Estado subirá una media del 3,2% a partir del próximo 1 de enero de 2012, lo que supone el mayor incremento desde 2009, según fuentes del sector.

En concreto, el aumento del precio de las vías de pago del próximo año será superior a la inflación (2,9% interanual a cierre de noviembre), y más del doble respecto a la subida del 1,44% aplicada en 2011.

A esta actualización será preciso sumar los incrementos adicionales que el Gobierno autorizó aplicar a determinadas concesionarias en el marco de las medidas que acordó ante el riesgo de quiebra que presentan. Este es el caso de la R-2 y la Autopista Cartagena-Vera.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/12/19/economia/1324288836.html>

=====

Re: El peaje de las autopistas estatales subirá un 3,2%

Escrito por biwana - 20/12/2011 10:12

Joder macho...no puedo entender como pueden subir el precio de la movilidad en tiempos de crisis...

I da igual que sea pública o privada...sin piedad...

=====